DE "PAZ Y JUSTICIA"

"Sr. Director:

Desde hace tiempo, sabemos del dolor de muchos hombres y mujeres ante el hecho de la desaparición forzada de sus hijos, en territorio argentino.

Hoy este dolor se hace más profundo, debido al inadmisible documento del gobierno argentino: "Si no están presos es porque están muertos". Al gobierno se le ha hecho, aparentemente, muy simple la respuesta. Pero indudablemente, es una respuesta que no se puede aceptar.

No se puede construir la Paz y la Reconciliación, en base a la mentira y a la injusticia. La herida producida por estos hechos, marcados por un claro abuso de poder, no se cierra con el olvido.

Creemos que aún queda mucho camino por recorrer, pues hoy más que nunca, se hace necesario trabajar por la verdad y la justicia; trabajar para que hechos como éstos no vuelvan a repetirse.

Sabemos, porque también nosotros lo experimentamos aunque de diferente forma- del dolor de los familiares de todas estas personas detenidasdesaparecidas. Por ello, es que queremos reafirmar nuestro sincero acompañamiento en todos los pasos que se den para tratar de llegar a la VERDAD. Creemos que este es un compromiso que todo uruguayo debe asumir, porque a todos nos debe importar qué pasó realmente con los 120 compatriotas desaparecidos en Argentina. Y quiénes son los responsables, directos o indirectos, de tales hechos.

Recordamos que "quien quiere la Paz debe trabajar por la Justicia".

Efraín Olivera, Jorge Osorio; Coordinación Nacional.''